



## ANALISIS DEL CEESP

# Elevar tasas afectará el crecimiento

Eduardo de la Rosa/**México**

**A**unque el Banco de México sostiene que el aumento de las tasas de interés ayudará a reducir las presiones inflacionarias, es claro que también incidirá negativamente en el ritmo de crecimiento, indicó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Ceesp).

En su análisis ejecutivo, señaló que las presiones sobre los precios siguen siendo, indudablemente, una importante preocupación para las autoridades monetarias.

Explicó que esas medidas van más allá de solo tratar de atenuar el aumento de los precios, pueden estar relacionadas con la necesidad de ajustes estructurales. "Lo inquietante es que esa decisión se haya tomado debido a que no hay otra alternativa o porque es la menos dañina".

El Ceesp dijo que la disminución del gasto público también puede afectar el ritmo de crecimiento, pues "es la mejor manera de moderar la demanda agregada sin efectos adicionales y de estabilizar los mercados financieros". M